

Presidente cubano inaugura el segmento de Alto Nivel de la VII Cumbre de la AEC.



La Habana, 4 junio (RHC)- El Presidente cubano, Raúl Castro, pronuncia las palabras de apertura a la Reunión de jefes de Estado y de Gobierno, en la Séptima Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe quienes darán el visto bueno a la Declaración de La Habana, y evaluarán la Declaración sobre Venezuela, aprobada por todas las delegaciones asistentes a la cita.

Raúl afirma que se aspira a contar algún día con la adhesión de todos los pueblos caribeños, incluido Puerto Rico como nación independiente y soberana, la AEC busca unirnos en defensa de nuestra identidad, fortalecer la cooperación política e impulsar el desarrollo sostenible de nuestros pueblos.

Señaló que los fenómenos asociados al cambio climático causan grandes daños humanos y económico. La cooperación para la mitigación de riesgo de desastres debe ocupar un lugar central en el plan de acción para el futuro inmediato.

El presidente cubano ratificó la solidaridad con el hermano pueblo venezolano, el gobierno legítimo del presidente Nicolás Maduro, y con la Revolución Bolivariana iniciada por Hugo Chávez que enfrentan la

embestida desestabilizadora de quienes pretenden barrer las conquistas de millones de ciudadanos que durante años vivieron en desigualdad.

Seguidamente el secretario saliente de la AEC, Alfonso Múnera, expresó su agradecimiento al gobierno de Cuba y a Raúl; no solo por haber organizado la Cumbre, que calificó de maravillosa, y el apoyo que recibió en su desempeño del cargo, sino por el honor de compartir esta mesa con usted.

Han sido cuatro años de intenso trabajo y doy fe de que lo hemos hecho con pasión, tenemos un presupuesto saneado y finanzas en orden, espacios de dialogo consolidado y proyectos en áreas prioritarias.

Múnera Cavadía recuerda el horror de la esclavitud en América, al tiempo que destaca el espíritu independendista y luchador de nuestros pueblos. Los grandes cambios son posibles cuando los pueblos están listos para llevarlos a cabo. Por eso hoy la gran tarea es hacer posible un diálogo de la cultura. Que nuestros niños y jóvenes desaprendan la historia mal contada por siglos, y descubran en Martí, Bolívar, García Márquez, Roque Dalton, Derek Walcott, la Patria Grande de la que somos parte.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95676-presidente-cubano-inaugura-el-segmento-de-alto-nivel-de-la-vii-cumbre-de-la-aec>



Radio Habana Cuba